

**FREITAG**17. Februar
2017**IHRE MEINUNG IST UNS WICHTIG!**

Verblüffende Auslegungsmethoden

Zum Leserbrief „Geschichte und Zweck der Landesgrünzone“, von RA Dr. Karl Schelling, VN vom 10. 2. 2017: Werter Karl, du erkennst also in einer Regierungsverordnung ein Ziel, das der Text der Verordnung nicht nur verschweigt, sondern das ziemlich genau das Gegenteil jener Ziele ist, die wirklich schwarz auf weiß drinstehen? Und du begründest das mit Bemerkungen, die ein hochrangiger Beamter einst gemacht haben soll? Das sind verblüffende neue Auslegungsmethoden, die muss ich mir merken.

RA Mag. Ulrich Bernhard,
Deuringstraße, Bregenz